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　　   民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

令和４年（2022年）12月26日発行

合同保育職員の紹介

　12月10日に、6回目の三者懇談会を開催しました。遊戯室で2名、Ｚｏｏｍで8名の保護者の方

に御参加いただき、あおば福祉会から、令和５年１月以降、新たに合同保育に参加される職員の方々

を御紹介いただきました。また、吹田市から、移管に係る決定事項及び変更事項を報告させていただ

き、質疑応答等を行いました。

移管に係る決定事項及び変更事項の報告・質疑応答

　質疑応答の主な内容は以下のとおりです。
① 令和５年４月以降に引継ぎ保育で移管先に残ることになる職員や、パート・アルバイト職員（会
　 計年度任用職員）で移管後も継続して勤務する職員が誰なのか知りたい。
→［吹田市］引継ぎ保育に従事する職員は、令和５年３月の三者懇談会でお示ししたい。会計年度
　　　　　　任用職員については、同時期にお伝えすることができるかどうか検討したい。
　
② 最近、保育士による不適切な対応や虐待に関して報道されているが、今回の三者懇談会で、あお
　 ば福祉会の職員の方々の話を聞くと、子供や保護者のことを真剣に考えていただいており、安心
　 することができると感じた。
→［あおば］子どもたちを理解することが重要であり、一人一人を大切にすることを皆でしっかり
　　　　　　と話し合いながら、対応していきたい。

③ 現在の登降園管理システム（ＨＯＩＣＴ）の導入後、システムへの入力及び視診表への記入の
　 両方を行っているが、新たなシステムではどうなるのか。
→［あおば］新システムについては、ＨＯＩＣＴと大きく変わるものではないと考えている。お迎
　　　　　　えの方の確認は緊急時に必要なものであるので、紙での記入を残していきたい。
　
※三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

　１月からの合同保育の体制の説明があり、参加予定職員６名（都合により１名は欠席）から合同保

育への抱負を述べていただきました。懇談会後、あおば福祉会から、職員の方々のプロフィール等を

記載した資料を配付していただきましたので、御確認をお願いします。

　吹田市から、移管に際しての変更点について、給食費の金額設定、インターネット上での写真販

売、午睡用布団の取扱い変更について再確認をさせていただくとともに、今後、登降園管理システム

の変更、給食費等に係る口座引き落とし方法の変更、園舎の修繕などを予定していることについて報

告を行い、その後、質疑応答や意見交換を行いました。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html
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【お問合せ】
児童部子育て政策室 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp

岸部保育園の民営化に

ついてのWebサイトは

下記のリンクから

ご覧ください。

三者懇談会の開催

次回の三者懇談会開催については、令和５年３月１８日（土）に開催の予定です。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html

